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Vereªdor AlessandroMinc:

“REQUERIMENTO D ESPAC HO

Nº ' “"" EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE AÇõES
URGENTES PARA CDNTENÇÃO DE usos DE
DENGUE NA RUA Ivo SIMÓES GOMES. BAIRRO
PARQUE RESIDENCIAL LAGOINHA, CONFORME
ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE
FOI-nos rerIndIcado por moradores do bairro Parque Residencial

Lagoinha, para que Intercedéssemos Iumo ao Executwo MummpaI vlslumbrando
pravldénnlas e ações contra casos reconemes de Dengue. especlalmente na rua Ivo

Slmões Gomes, aImra do número 769

Portanto a solução ao problema se Iaz esIntamenIe necessária e
urgente, com ações para Interromper o aumento dos casos de dengue em caráter

urgente Sugerem que equlpes dos agentes de mnuoIe de vetores façam vIsIIas na
IceaIIdade, e que a servIço de nebuIIzaçào seya umizadu

Considerando os nacos ImInentes que os cIdadãcs rIbeIrãonretanos
estão expostos, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depoIs de ouvIdo

o PIenano desIa EgrégIa Casa» Seja oõclado ao ExceIenIIssnno Senhor PreIeIIo

Mummpal para que schema às Secretanas envolvidas mamfestação quanto a
pmmsmánca supra relatada,

Sala das Sessões. 11 a- uma de 2019
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